

## ► Informe del Banco Central

# Bajaron en 677 millones de dólares las reservas monetarias argentinas

- Aumentó el endeudamiento en un 26.6 por ciento
- Aguda crisis presupuestaria en la educación
- El déficit habitacional es del 40 por ciento

BUENOS AIRES, 5 de noviembre (AFP). — Las reservas monetarias de Argentina bajaron 677 millones de dólares durante el pasado mes de octubre, informó hoy aquí el Banco Central de la República.

Solamente en la última semana de octubre la reducción fue de 88 millones de dólares, llegando a un total de reservas de 8 mil 452 millones de dólares, después de "un máximo" de 10 mil 500 millones en 1979, agrega la institución bancaria en su balance estadístico.

Los "adelantos transitorios" que debió otorgar el organismo al tesoro nacional en el mismo periodo alcanzaron la "cifra inusual" según el lenguaje técnico del banco, de 2 mil 730 millones de dólares.

Eso significa que el "endeudamiento" del tesoro nacional en octubre registró un aumento de 26.6 por ciento, en relación a septiembre de este año, reveló el informe.

Los "adelantos transitorios" que debe otorgar el banco central, agente financiero del Estado, se han transformado en "moneda corriente" en los últimos meses aquí, estiman los especialistas.

Se trata de "ayudas" económicas que debe otorgar el Estado a otros organismos, también oficiales, cuyos fondos no alcanzan para solventarse los propios gastos durante el actual ejercicio fiscal.

Ayer, el ministro de Cultura y Educación, Juan Llerena Amadeo, se entrevistó con su colega de Economía, José Martínez de Hoz, solicitándole ayuda financiera para paliar la aguda crisis presupuestaria que sufren las actividades académicas en todo el país.

Sobre los gastos totales de 1980 Argentina concedió para educación poco menos del 10 por ciento del presupuesto general de la nación.

### DEFICIT DE VIVIENDAS

Un déficit de 2 millones 800 mil viviendas afecta al 40 por ciento de la población argentina, mientras los planes de financiamiento para adquirir las que se construyen dejan fuera al 50 por ciento de menores ingresos.

El promedio de construcción de nuevas viviendas durante la última década se calcula en 114 mil 380 anuales.

EL DIA

### ARGENTINA: CONSERVACION DE LA ENERGIA

BUENOS AIRES. — La Argentina puede llegar a ahorrar 3 mil millones de dólares anuales en combustibles a fines de este siglo, a través de un adecuado plan de conservación energética, se afirmó oficialmente hoy aquí. El pronóstico fue formulado por el secretario de la Energía, Daniel Brunella, en la apertura de un seminario sobre el tema, pero el funcionario advirtió que ese programa "no debe ser compulsivo". Hacia el año 2 mil, dijo el orador, Argentina podrá llegar a un porcentaje de economías en el consumo del orden del 10 por ciento.

EXCELSIOR

## Déficit de más de 2 Millones de Viviendas Sufre Argentina

BUENOS AIRES, 5 de noviembre. (PL)—Un déficit de dos millones 800 mil viviendas afecta al 40 por ciento de la población argentina, mientras los planes de financiamiento para adquirir las que se construyen dejan fuera al 50 por ciento de menores ingresos.

El promedio de construcción de nuevas viviendas durante la última década se calcula en 114 mil 380 anuales, mientras que se admite oficialmente la necesidad de que se construyan 138 mil cada año sólo para la formación de nuevos hogares y reponer las que van quedando obsoletas.

La situación se agrava más aún si se considera que las empresas privadas vie-

nen registrando una tendencia creciente a construir viviendas para los sectores de más elevados ingresos y las destinadas a veraneo, capacidades estas últimas que no ayudan a resolver las necesidades sociales.

En la Argentina de hoy lo que se considera una vivienda económica para una familia tipo (60 metros cuadrados) tiene un precio que no baja de los 40 mil dólares, cifra que obviamente no puede reunir ningún asalariado para adquirirla al contado.

En cuanto a los planes de financiamiento, los promovidos por el estado, exigen un ingreso familiar equivalente a mil 550 dólares mensuales, cifra que duplica lo que percibe el 50 por ciento de las familias.